
伊那支部総会報告 

１．概要 

実施日時；１０月７日（土） １０時３０分～１２時３０分 

場所；伊那市民体育館附属施設 

２．支部長挨拶 

現在伊那支部名簿に記載されている同窓生は 270 名だが、役員の選出も難しく、支

部会費を集めるのも困難になってきている。男女共学が進み、名簿に男性の名前が載る

ようになってきた。これからは男性の役員が増えて支部活動も活性化することを望み

たい、という切実な願いを込めた挨拶を支部長は述べられた。 

３．校長先生挨拶 

二葉生の生徒数・進学先等の説明のあと、二葉高校は地域に開かれた高校であり、二

葉生自身も地域に働きかけのできる生徒であるというお話を伺った。実際に地域で活

躍している生徒の新聞記事も見せていただいた。 

４．同窓会副会長挨拶 

創立１１０周年記念事業についての説明、記念式典・記念講演へのお誘いをし、これ

からの同窓会の在り方等難しい時代に、伊那支部総会にお招きされたお礼を述べ挨拶

とした。 

５．伊那支部事業報告 

６．伊那支部会計中間報告 

７．懇親会 

事業報告、会計中間報告が拍手で承認された後、なごやかに会食が始まった。 

二千円の会費とは思えないほど豪華なお弁当をたべながら、話題は少子化による高校

の統廃合問題から障害児教育、貧困家庭の問題等様々に広がった。 

 楽しいひと時はあっという間に過ぎ、最後に全員で校歌を斉唱し伊那支部総会は 

閉会となった。伊那という温暖な環境のためなのか、支部総会に集まった方々は皆おっ

とりとしていらして、住むのなら伊那が良いと思いながら伊那支部総会を後にした。 

 

 


